



Scorpion

REUNION DE MEDITATION

Pleine Lune du

SCORPION

Genève, Lundi 14 novembre 2016 à 18h30
L'Arcade, 2 Rue du Cercle, 1201 Genève



PLEINE LUNE DU SCORPION

Genève, Lundi 14 novembre 2016

Heure exacte de la Pleine Lune : Le 14 novembre à 13h 53 GMT

Note-Clé : « Je suis le guerrier et je sors triomphant de la bataille »

Carmen Ellenberger

Bonsoir chers amis et bienvenue à cette réunion de méditation de la Pleine Lune du Scorpion. Ensemble, en communication avec tous celles et ceux qui nous rejoignent sur internet, nous méditons aujourd'hui sur la note-clé du Scorpion : « *Je suis le guerrier et je sors triomphant de la bataille* »

Souvenons-nous que nous ne travaillons pas seuls mais que partout dans le monde, des groupes et des personnes se joignent à nous. Ensemble nous formons un réseau mondial au travers duquel les énergies divines de lumière et d'amour affluent dans la conscience humaine.

Restons un moment en silence pour laisser résonner en nous cette note-clé d'un retentissement très profond en ce moment de grands changements, influençant aussi bien le niveau individuel que le niveau de l'humanité en tant qu'un tout, ainsi que les autres règnes planétaires : « *Je suis le guerrier et je sors triomphant de la bataille* »

Profitions de ce moment pour centrer notre pensée sur l'âme du groupe et visualisons notre relation avec tout ce réseau mondial de travailleurs de lumière en méditation avec nous.

Puis nous dirons ensemble l'Affirmation du Disciple.

Ce Mantram est très approprié pour cette méditation de groupe, car les énergies du Scorpion jouent un rôle crucial tout au long de notre voyage ardu dans ce monde.

Affirmation du Disciple

*Je suis une étincelle dans une grande lumière.
Je suis un filet d'énergie aimante dans le fleuve de l'amour divin.
Je suis, centrée dans l'ardente volonté de Dieu,
Une étincelle de la flamme du sacrifice.
Et ainsi je demeure.*

*Je suis une voie de réalisation pour les hommes.
Je suis une source de force qui les soutient.
Je suis un rayon de lumière éclairant leur chemin.
Et ainsi je demeure.*

*Et, demeurant ainsi, je reviens
Et foule le sentier des hommes
Et je connais les voies de Dieu
Et ainsi je demeure.*

OM

Les énergies affluant sur notre planète de la grande constellation du Scorpion influencent fortement le tournant actuellement très visible dans le développement de la conscience humaine. La qualité unique et puissante de l'énergie du Scorpion invite aussi bien l'individu que le groupe, ainsi que toute l'humanité à traverser les épreuves et les crises que le monde vit actuellement.

Les énergies du signe du Scorpion induisent la mise à l'épreuve de l'humanité, *le disciple du monde*. A l'heure actuelle, nous voyons tout autour de nous – le monde est à notre portée - l'évidence des épreuves et des tests que les êtres humains doivent affronter et gérer. La dimension du travail que le disciple Hercule a entrepris apparaît clairement. Aujourd'hui les femmes et les hommes s'efforcent, *le disciple du monde* s'efforce de mener à bien ce qu'Hercule a réussi à accomplir. L'Humanité apprend lentement à transmuier les énergies qui ont pendant si longtemps précipité les êtres dans le déséquilibre et elle apprend à réorienter et à transmuier les neuf forces qui ont causé d'indicibles souffrances parmi les fils des hommes.

Rappelons-nous que du point de vue de la vérité ésotérique, les constellations, les signes du Zodiaque et les planètes sont des vies incarnées, des vies qui se manifestent sous la forme de planètes et de constellations et sont l'expression de la vie, de la qualité et du dessein des Grandes Etres qui les ont amenées en manifestation.

Les douze signes faisant partie du grand zodiaque sont gouvernés par trois constellations: Par celle du Scorpion, du Taureau et des Poissons. Dans la « décade cosmique », trois grands fils de Dieu, dont les noms restent depuis des millénaires dans l'esprit des hommes, ont exprimé pour nous une qualité et un processus évolutif spécifique à chacun de ces signes : Dans chacun ILS passèrent de l'épreuve à la victoire.

Hercule – Scorpion : La force par les épreuves. Hercule devint le disciple triomphant. L'épreuve émerge sur le plan de la vie physique et doit finalement – l'épreuve ayant été affrontée et dûment vécue - être résolu par l'usage du mental.

Bouddha – Taureau : L'illumination par la lutte. Bouddha obtint la victoire sur le désir et atteint l'illumination. Le Taureau gouverne le désir et amène l'épreuve sur le plan astral ou plan émotionnel. Le désir du côté forme sera alors transféré dans le monde de la perception sensible que nous appelons le plan de l'intuition.

Christ – Poissons : La résurrection par le sacrifice. Le Christ vainquit la mort et devint le Sauveur du monde. Les Poissons transfèrent l'épreuve dans la région des processus mentaux. Le problème de l'initié dans ce signe est exprimé par les paroles du Christ : "Père, que Ta volonté soit faite et non la mienne".

Ces trois constellations constituent un triangle initiatique de très grande puissance exprimant pleinement et entièrement la force, l'illumination et l'amour.

Comme d'autres, le Scorpion est soumis à l'influence de l'énergie qui provient de Sirius La grande Etoile initiatique, puisque notre Hiérarchie est sous l'influence de la Hiérarchie de Sirius.

On peut lire dans les enseignements intemporels que pour la première fois dans l'Histoire de l'humanité – et du discipulat - Sirius sollicite une réponse. (le terme " discipulat" s'applique au chemin d'un individu, mais aussi de façon collective à l'humanité, *le disciple du monde* qui consciemment accepte et progresse dans son évolution et dans ses responsabilités vis à vis de notre Hiérarchie planétaire.)

Par rapport au discipulat nous avons donc :

Sirius

La Croix fixe : Le Scorpion – un aspect de la croix fixe (dont la puissance sur le sentier s'exerce de façon très particulière par la force des épreuves et tribulations). La croix fixe est faite de quatre constellations : Le Taureau, Le Lion, Le Scorpion, Le Verseau. C'est la croix de l'âme, c'est la croix du

disciple Hercule.

La Hiérarchie

Mars et Saturne

Le Scorpion est aussi un signe triple qui ressemble de près au symbole de la Vierge. Ces deux signes sont cruciaux dans l'expérience humaine, indiquant la fonction de la triple forme et la libération de l'homme emprisonné dans la forme et cela par les épreuves dans le Scorpion par lesquelles il se prouve à lui-même et prouve au monde la réalité de ce que la Vierge a voilé ou caché.

Dans ce signe du Scorpion, toutes les paires opposées doivent être unifiées et le disciple doit démontrer, non pas à la Hiérarchie, ni à ceux qui le regardent, mais à lui-même, qu'il a surmonté la grande illusion. Le Scorpion nous présente un point de non-retour en terme de l'engagement avec foi et détermination, il s'agit de franchir le prochain pas en conscience, une conscience riche en expérience récoltée dans la Balance, où le disciple apprend à fouler le Sentier étroit comme la lame de rasoir: la voie médiane. Par la voie médiane le disciple est conduit à faire le deuil des voies extrêmes, d'émerger du ballottement entre le haut et le bas, entre la droite et la gauche et de suivre la direction prise avec confiance et persévérance.

Les énergies du Scorpion doivent être comprises en tant que sources d'inspiration tout le long du sentier. Depuis des siècles – et encore aujourd'hui - nous avons la tendance de ne regarder et d'analyser que les **effets** des épreuves et des difficultés qui se présentent à nous, mais en réalité, c'est qu'au moment final, lorsque l'âme a triomphé et dit : « *Je suis le guerrier et je sors triomphant de la bataille* » que leurs « juste valeur » pourra être compris.

Hercule illustra d'une manière symbolique les trois épreuves concernant le corporel ou la nature animale, les émotions et le mental inférieur. Chacune de ces épreuves est triple :

La nature animale est testée en fonction de l'approche au sexe, au confort physique et à l'argent.

La nature animale nous tient captifs dans la substance physique et matérielle et inclinent l'individu à acquérir autant qu'il peut, afin de satisfaire son avidité. Il ne se reconnaît pas la responsabilité de partager avec les autres.

L'épreuve de la nature émotionnelle est celle de la peur, de la haine et de l'ambition. Cette triplicité couvre une multitude d'actions et de réactions dont la source est la répulsion ou le désir. Ces deux impulsions – répulsion et désir – nous gardent emprisonnées dans les paires d'opposés.

La troisième et triple épreuve du mental inférieur inclut l'orgueil, le séparatisme et la cruauté mentale.

*Allons-nous vers une compréhension plus correcte et appropriée de la sexualité, de l'argent, du partage ?
Allons-nous vers la transformation de la peur (haine) en amour ? Allons-nous du séparatisme encore si fortement ancré actuellement vers l'inclusivité ?*

L'Humanité est en train d'apprendre ce qu'Hercule eut à manifester : l'humilité, le courage et le discernement. L'humilité pour voir objectivement en quoi elle est enfermée, en quoi elle est cristallisée. Le courage et la volonté pour attaquer le monstre qu'elle a créé à la racine – la séparativité et ses tristes résultats. Le discernement afin de trouver les solutions et les moyens de faire émerger une nouvelle qualité de vie, qui se base sur la volonté de bien pour tous. La note clé du disciple en Scorpion fait appel au courage et à la faculté de lutter : *je suis le guerrier, et je sors triomphant de la bataille.*

Rappelons-nous l'appel – ou le cri exprimé dans la déclaration du serviteur sur le quatrième rayon, gardant à l'esprit que ce Quatrième Rayon de l'Harmonie par le Conflit gouverne l'humanité toute entière:

«Aspirant que je suis à l'harmonie et à la paix et à la beauté qui résulte de l'unité. Je demande la paix, mon mental est orienté vers elle. Je cherche l'unité avec le tout, cependant la forme sépare. De tous côtés je trouve la guerre et la séparation. Seul je demeure. Je sais trop de choses».

L'inertie ou la maintenance d'un statuquo doivent laisser la place à plus d'engagement de la part de l'individu et de l'humanité. C'est une période de bouleversement et de renonciation pour tout ce qui empêche notre progression vers le futur. Nous sentons tous que l'âge qui vient sera très différent et que l'humanité est capable de vivre d'une façon nouvelle et profondément différente. Nous savons aussi quels efforts et quels sacrifices demandent une décristallisation des valeurs obsolètes, les valeurs qui ne correspondent pas à une société globale et mondiale.

L'impact de l'énergie spirituelle sur la matière crée le feu. Quand la forme est puissamment enracinée, l'esprit ne peut propager son étincelle et l'harmonie domine mais c'est l'harmonie de l'inertie. Quand l'impact de l'énergie divine est plus fort que celle de la forme, le champ de bataille de la vie émerge. Cette lutte fournit de la chaleur et irradie ce que nous ressentons alors comme de la souffrance, mais cette souffrance conduit finalement à des formes plus raffinées et plus sensibles. Faisons donc attention à l'harmonie de l'inertie et engageons-nous pour la victoire.

Hercule a rompu l'étreinte des neuf têtes de l'Hydre en invoquant la lumière de l'âme, la lumière divine. Puissions-nous – l'Humanité – en faire autant. Les serviteurs du monde transcendent ses limites grâce au service, ce service qui est la coopération avec la lumière et l'amour.

Méditons maintenant en rythme avec l'âme, dans une identification consciente avec l'alignement cœur-âme sur la note-clé du Scorpion : *« Je suis le guerrier et je sors triomphant de la bataille ».*

* * * * *

MÉDITATION D'APPROCHE DE LA HIÉRARCHIE

LORS DE LA PLEINE LUNE

La Pleine Lune est une période unique d'accès aux énergies spirituelles qui facilite l'établissement de relations plus étroites entre l'Humanité et la Hiérarchie. Tous les mois, les énergies répandues sont chargées des qualités propres à la constellation qui influence le mois en question. Influant chacune à leur tour sur l'humanité, elles mettent peu à peu en place dans la conscience des hommes les *attributs divins*. Et en qualité d'aspirant et de disciple, chacun d'entre nous s'efforce de canaliser l'influx spirituel dans le mental et dans le cœur des hommes afin de resserrer les liens qui unissent le règne humain au royaume de Dieu.

Le Sentier d'approche est accessible à tout individu, à tout groupe ainsi qu'à l'humanité tout entière, en tant qu'unité. A ce moment-là, les énergies avec lesquelles il est, en temps normal, difficile d'entrer en contact peuvent alors être saisies et utilisées, à condition toutefois de le faire au niveau du groupe. L'individu, le groupe et l'humanité s'en trouvent enrichis et vitalisés.

Note-clé

"Celui qui regarde la lumière et demeure dans son rayonnement est aveugle aux événements du monde des hommes. Il avance sur la voie lumineuse, vers le grand centre de l'absorption. Mais celui qui ressent le désir ardent de prendre ce chemin, aimant tout de même son frère sur la route d'ombre, se retourne sur le socle de lumière et prend l'autre chemin. Il regarde vers l'ombre. C'est alors que les sept points de lumière qui sont en lui reflètent cette lumière et voilà que le visage de ceux qui sont sur le chemin de l'ombre reçoit cette lumière. Dès lors, le chemin n'est plus aussi sombre. Derrière les combattants, entre la lumière et l'ombre, brille la lumière de la Hiérarchie".

MÉDITATION: LAISSER PENETRER LA LUMIERE

I. Fusion de groupe

Nous affirmons la fusion et l'intégration du groupe dans le centre du cœur du Nouveau Groupe des Serviteurs du Monde, médiateur entre la Hiérarchie et l'Humanité:

*Je suis un avec mes frères de groupe et tout ce que j'ai, leur appartient.
Puisse l'amour qui est dans mon âme se déverser sur eux. Puisse la force qui est en moi les élever et les aider. Puissent les pensées créées par mon âme les atteindre et les encourager.*

II. Alignement

Nous projetons une ligne d'énergie de lumière vers la Hiérarchie spirituelle de la planète, le cœur planétaire, le grand Ashram de Sanat Kumara et vers le Christ, qui se trouve au cœur de la Hiérarchie.

Etendons la ligne de lumière jusqu'à Shamballa, le centre où la volonté de Dieu est connue.

III. Intermède supérieur

Maintenons le mental contemplatif ouvert aux énergies extra planétaires affluant de Shamballa et radiant à travers la Hiérarchie. Utilisant l'imagination créatrice, visualisons les trois centres planétaires – Shamballa, la Hiérarchie et l'Humanité - venir graduellement en alignement et en interaction.

IV. **Méditation**

Réfléchissons sur la pensée-semence correspondant à la note-clé du signe du Scorpion :

« **Je suis le guerrier et je sors triomphant de la bataille** »

V. **Précipitation**

En utilisant l'imagination créatrice, visualisons les énergies de Lumière, d'Amour et de Volonté du Bien qui se répandent sur toute la surface de la planète et qui sont ancrées sur la terre dans les centres préparés sur le plan physique, au moyen desquels le Plan peut se manifester. Utilisons, pour ce faire, la progression sextuple de l'amour divin en suivant la précipitation d'énergie de Shamballa à la Hiérarchie, au Christ, au Nouveau Groupe des Serviteurs du Monde et aux hommes et femmes de bonne volonté partout dans le monde, jusqu'aux centres physiques de distribution.

VI. **Intermède inférieur**

Recentrons la conscience, en tant que groupe, dans la périphérie du Grand Ashram. Affirmons ensemble:

Au centre de tout amour, je demeure. Depuis ce centre, moi, l'âme, je me tourne vers l'extérieur. Depuis ce centre, moi, celui qui sert, je travaille. Puisse l'amour du Soi divin se répandre en mon cœur, à travers mon groupe et dans le monde entier.

Visualisons l'influx spirituel affluant, libéré depuis Shamballa à travers la Hiérarchie et pénétrant l'humanité par le canal préparé. Considérons comment ces énergies affluentes établissent le "Chemin de Lumière" pour l'Instructeur du Monde qui vient, le Christ.

VII. **Distribution**

Au moment où nous prononçons la Grande Invocation, visualisons le flux de Lumière, d'Amour et de Puissance qui nous parvient de la Hiérarchie spirituelle par l'intermédiaire des cinq centres planétaires - Londres, Darjeeling, New-York, Genève et Tokyo- et qui irradie la conscience de l'humanité tout entière.

LA GRANDE INVOCATION

Du point de Lumière dans la pensée de Dieu
Que la Lumière afflue dans la pensée des hommes
Que la Lumière descende sur la Terre,

Du point d'Amour dans le cœur de Dieu
Que l'Amour afflue dans le cœur des hommes
Puisse le Christ revenir sur Terre,

Du centre où la Volonté de Dieu est connue
Que le dessein guide le faible vouloir des hommes
Le dessein que les Maîtres connaissent et servent,

Du centre que nous appelons la race des hommes
Que le Plan d'Amour et de Lumière s'épanouisse
Et puisse-t-il sceller la porte de la demeure du mal,

Que Lumière, Amour et Puissance
restaurent le Plan sur la Terre.

OM OM OM

PHASES DE LA LUNE EN 2017

MOIS	JOUR	LUNE	SIGNES DU ZODIAQUE **	HEURE GREENWICH (GMT)	GENEVE Hiver LONDRES Eté (GMT + 1)	GENEVE Eté (GMT + 2)
Janvier	12	PL	Capricorne	11h 34	12h 34	13h 34
Janvier	28	NL	Verseau	00h 07	01h 07	02h 07
Février	11	PL [^]	Verseau	00h 33	01h 33	02h 33
Février	26	NL [^]	Poissons	14h 58	15h 58	16h 58
Mars	12	PL	Poissons	14h 54	15h 54	16h 54
Mars	28	NL	Bélier	02h 57	03h 57	04h 57
Avril	11 *	PL	Bélier Fête de Pâques	06h 08 *	07h 08 *	08h 08 *
Avril	26 *	NL	Taureau	12h 16 *	13h 16 *	14h 16 *
Mai	10 *	PL	Taureau Fête de Wesak	21h 42 *	22h 42 *	23h 42 *
Mai	25 *	NL	Gémeaux	19h 44 *	20h 44 *	21h 44 *
Juin	9 *	PL	Gémeaux Fête de Christ	13h 10 *	14h 10 *	15h 10 *
Juin	24 *	NL	Cancer	02 30 *	03h 30 *	04 30 *
Juillet	9 *	PL	Cancer	04h 07 *	05h 07 *	06h 07 *
Juillet	23 *	NL	Lion	09h 45 *	10h 45 *	11h 45 *
Août	7*	PL [^]	Lion	18h 11 *	19h 11 *	20h 11 *
Août	21 *	NL [#]	Lion	18h 30 *	19h 30 *	20h 30 *
Septembre	6 *	PL	Vierge	07h 03 *	08h 03 *	09h 03 *
Septembre	20 *	NL	Vierge	05h 30 *	06h 30 *	07h 30 *
Octobre	5*	PL	Balance	18h 40 *	19h 40 *	20h 40 *
Octobre	19 *	NL	Balance	19h 12 *	20h 12 *	21h 12 *
Novembre	4	PL	Scorpion	05h 23	06h 23	07h 23
Novembre	18	NL	Scorpion	11h 42	12h 42	13h 42
Décembre	3	PL	Sagittaire	15h 47	16h 47	17h 47
Décembre	18	NL	Sagittaire	06h 30	07h 30	08h 30

** Le signe astrologique inscrit est le signe correspondant au soleil plutôt que celui de la lune

[Eclipse solaire totale pendant la Nouvelle Lune et éclipse lunaire totale pendant la Pleine Lune](#)

^ [Eclipse partielle ou annulaire du soleil pendant la Nouvelle Lune et de la lune pendant la Pleine Lune](#)

> Indique l'heure du jour suivant

* HEURE D'ETE 2017 : du 26 Mars au 29 Octobre, ajouter 2 heures au temps GMT, en cas d'heure d'été

Les horaires sont issus des Ephémérides Scientifiques Simplifiées publiés par "the Rosicrucian Fellowship".

Pour toute méditation, il est plus facile de méditer pendant la phase qui va de la nouvelle lune à la pleine lune que pendant la phase inverse, celle qui va de la pleine lune à la nouvelle lune. La première moitié du cycle lunaire est une période d'intensification, d'absorption ; la deuxième moitié est une période d'assimilation et de distribution. L'étudiant fera à la longue de réels progrès s'il tient compte de cette loi cyclique.

Par la sage utilisation des énergies nouvellement contactées, il maintient ouverts les canaux d'entrée et de sortie de ces énergies et évite ainsi des congestions d'ordre affectif, mental ou psychique qui pourraient se produire et entraîner des troubles physiques.

RÉUNIONS DE MÉDITATION DE PLEINE LUNE A GENÈVE - ANNÉE 2017

Les réunions de méditations de Pleine Lune se dérouleront à **18h30** à l'adresse suivante :

2 rue du Cercle, 1201 Genève – salle l'Arcade

Dates des réunions	Note-clé du signe
Mercredi 11 Janvier * (Capricorne)	Je suis perdu dans la lumière transcendante et je tourne le dos à cette lumière
Vendredi 10 Février (Verseau)	Je suis l'eau de vie versée pour ceux qui ont soif
Samedi 11 Mars (Poissons)	Je quitte la maison du Père et, en revenant, je sauve
Lundi 10 Avril - Pâques - (Bélier)	J'avance et je régis depuis le plan mental
Mercredi 10 Mai - Wesak - ** (Taureau)	Je vois et quand l'œil est ouvert tout est illuminé
Jeudi 8 Juin - Fête du Christ ou Journée Mondiale de l'Invocation - (Gémeaux)	Je reconnais mon autre moi et dans l'effacement de ce moi, je crois et lui
Samedi 8 Juillet (Cancer)	Je bâtis une maison illuminée et l'habite
Lundi 7 Août (Lion)	Je suis Cela et Cela c'est moi
Mardi 5 Septembre (Vierge)	Je suis la Mère et l'Enfant. Moi, Dieu, je suis matière.
Jeudi 5 Octobre (Balance)	Je choisis la Voie qui mène entre les deux grandes lignes de force
Vendredi 3 Novembre (Scorpion)	Je suis le guerrier et je sors triomphant de la bataille
Samedi 2 Décembre (Sagittaire)	Je vois le but. Je l'atteins et en vois un autre

* Exceptionnellement cette Pleine Lune aura lieu au Centre du Lucis Trust, Rue du Stand 40.

** La Pleine Lune du Wesak aura lieu dans l'auditorium de l'Université Ouvrière de Genève, 2 rue du Cercle, 1201 Genève.

Dates des réunions des Trois Fêtes Spirituelles - 2017 - Conférences de l'École Arcane

Fête de Pâques	10 Avril	New-York	13 et 14 Mai
Fête du Wesak	10 Mai	Genève	3 et 4 Juin
Fête du Christ ou Journée Mondiale de l'Invocation:	9 Juin	Londres	10 et 11 Juin

FORUM de la Bonne Volonté Mondiale Samedi 18 Novembre 2017

Bonne Volonté Mondiale 40 rue du Stand – Case Postale 5323, 1211 Genève 11 - SUISSE
Tél. + 41 (0)22.734.12.52 - Fax. + 41 (0)22.740.09.11 - www.lucistrust.org - geneva@lucistrust.org

REUNION DE MEDITATION

Pleine Lune du

SAGITTAIRE

La réunion de Méditation de Pleine Lune se déroulera
EXCEPTIONNELLEMENT à l'amphithéâtre du bâtiment principal de l'Université Ouvrière.
A coté de l'adresse habituel du 2, rue du cercle 1201 Genève

le mardi 13 décembre 2016 à 18h30.

La date exacte de la Pleine Lune est le 14 décembre 2016 à 00h07 GMT

**Le but de cette réunion est de pratiquer la méditation de groupe
en tant qu'acte de coopération avec le Plan établi par la Hiérarchie pour l'humanité.**

Au moment de chaque fête de pleine lune, l'énergie qualifiée par la constellation concernée s'écoule dans les rangs des êtres humains attentifs, diffusant les attributs divins dans la conscience de l'humanité. Cet influx spirituel peut être canalisé en méditation et dirigé vers le mental et le coeur des hommes et des femmes partout dans le monde. La technique de la méditation gouverne toutes les expansions de conscience, tout enregistrement du Plan, du Dessein, ainsi que le processus complet du développement évolutif.

Le travail mensuel de la pleine lune sème la graine de la nouvelle religion mondiale à venir. Dans le futur, toutes les personnes d'inclination et d'intention spirituelles, partout, respecteront les mêmes jours sacrés. Cette unanimité d'effort permettra de créer un réservoir de ressources spirituelles et un effort uni spirituel. Les individus engagés dans ce travail d'invocation seront rapidement capables de poser des actes en tant que médiateurs, ouvrant la porte à des énergies d'une réelle spiritualité qui pourront affluer pour le bien et la stimulation des masses et des trois règnes inférieurs.

Note Clé du Sagittaire :

" Je vois le but. Je l'atteins et en vois un autre. "

" Le Sagittaire offre un point d'équilibre où la vision est approfondie consciemment et son activité pleine de sens en pleine expansion. Dans la méditation, la quiétude de l'oeil se développe ce qui permet de percevoir clairement les valeurs spirituelles supérieures, avant de lâcher la flèche de la pertinence de la pensée avec une intention déterminée vers le but à accomplir.

De même, pendant cette pleine lune nous travaillons avec une claire énergie inspirée par la volonté, sur un rayon dirigé et focalisé dans la lumière; une lumière si attirante et concentrée que le prochain but immédiat que la famille humaine doit accomplir se découvre implicitement. Ce but est une condition mondiale de justes relations entre les humains et entre les nations; de coopération et de partage entre tous les peuples, races et idéologies; et la juste distribution des ressources mondiales qui appartiennent à toute l'humanité. Alors que les extrêmes en tout se voient éliminés, et, la modération, la raison caractérise l'humanité, le terme "d'union" peut commencer à s'approcher de son vrai sens au sein des hémicycles des Nations Unies. "

Heures d'Ouverture de la Bibliothèque

La Bibliothèque de l'Ecole Arcane est ouverte, tout au long de l'année :
du Lundi au Vendredi de 10h00 à 11h30 et de 14h à 16h30.

LUCIS TRUST - 40, rue du Stand, C.P. 5323 - CH-1211 Genève 11 - SUISSE
Tél. + 41 (0)22 734 12 52 - Fax + 41 (0)22 740 09 11 -
www.lucistrust.org e-mails : geneva@lucistrust.org